



un "échange" qui perdure

publié le 06/06/2013

L'échange entre le collège de La Tremblade et celui du Russey dans le Doubs est une belle aventure entre ces deux établissements qui perdure depuis 20 ans.

Pour marquer cet anniversaire, un moment de convivialité a eu lieu lundi 3 juin au collège entre les élus, les professeurs, les parents, les élèves autour d'une exposition de photos, d'articles de presse, afin de partager de beaux souvenirs ... toujours aussi émouvants.

 [20130606103331096](#) (PDF de 657.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.